

**Advent im Opel-Zoo
Märchenstunden und Nikolausführung**

Die dunkle Jahreszeit ist vom Besucheraufkommen her die eher ruhigere Jahreszeit in Zoologischen Gärten. Im Opel-Zoo in Kronberg aber lockt auch bei Kälte oder bei Schnee die schöne Vordertaunuslandschaft mit dem atemberaubenden Blick über die Burg Kronberg hinweg in die Rhein-Main-Ebene. Die Tiere, die im Opel-Zoo auch im Winter auf den Außenanlagen zu sehen sind, scheinen gelassener als im besucherstarken Sommer und es sind viele Beobachtungen möglich, die einen Besuch im Dezember lohnen.

Und natürlich finden auch in den Wintermonaten Öffentliche Führungen und Veranstaltungen statt. Am Sonntag, dem 5.12. um 14 Uhr kommt sogar der Nikolaus in den Opel-Zoo, führt die Kinder zu den Elefanten, über die er viel Wissenwertes zu erzählen weiß, und verteilt anschließend noch süße und fruchtige Überraschungen.

Jeden Donnerstag im Advent können die Kinder mit ihren Eltern, Großeltern oder anderen Betreuern im Restaurant Sambesi jeweils um 15 Uhr dem bekannten Märchenerzähler Claus Claussen lauschen, wenn er in unvergleichlicher Weise wieder von Tieren aller Art und ihren Abenteuern berichtet.

Am Samstag, dem 18. Dezember verraten die Zoopädagogen noch bei der Öffentlichen Führung um 15 Uhr, was es mit dem „Elefant im Kühlschrank“ auf sich hat und erläutern das Zooleben im Winter.

All diese Veranstaltungen sind kostenfrei, so dass nur der Eintritt in den Opel-Zoo anfällt bzw. die Jahreskarten genutzt werden können. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Auch am 24. und 31.12. sind die Kassen im Opel-Zoo geöffnet und zwar von 9 bis 15 Uhr, an Neujahr von 10 bis 17 Uhr und allen anderen Tagen, auch an Weihnachten gelten die normalen Winteröffnungszeiten (9 bis 17 Uhr).



Bild (Quelle. Archiv Opel-Zoo)

Der Nikolaus kommt dieses Jahr am 5.12. um 14 Uhr in den Opel-Zoo